



Pide licencia, priista que presentó iniciativa militar

• Por Manuel Velázquez y Yulia Bonilla

YOLANDA DE LA TORRE, la diputada federal del PRI propuso la iniciativa para prolongar la permanencia de las Fuerzas Armadas en las labores de seguridad hasta el 2028, presentó este jueves su licencia por tiempo indefinido al cargo.

De la Torre Valdez dijo que se iba a laborar al Gobierno de Durango y agregó que

SE SUMA

Yolanda de la Torre a gestión de Durango; rechaza intervención del Gobierno federal

“se iba tranquila” por su desempeño en la Cámara de Diputados.

Sobre la iniciativa que presentó, puntualizó que fue ella quien la redactó y en nada intervino el Gobierno federal, y que ni ella ni su partido fueron presionados para presetarla. “Al Presidente no lo conozco”, aclaró.

Enfatizó que su propuesta la presentó a título personal y negó que fuera parte de un acuerdo entre el Presidente Andrés

Manuel López Obrador y la dirigencia del PRI para allanar el camino de la Guardia Nacional, para que quedara en manos de la Secretaría de la Defensa Nacional.

Aclaró que tiene proyectos laborales en el Gobierno de Durango, “son buenos y pronto les podré decir de que se trata”. María José Sánchez Escobedo, medallista paralímpica, asumirá la suplencia de Yolanda de la Torre en la próxima sesión ordinaria.